

Rapprochement de deux industriels de la menuiserie extérieure dans l'Est de la France

Les familles Burgermeister et Thiebaut sont heureuses de vous annoncer le rapprochement de leurs entreprises, à l'issue de la signature, le 12 janvier dernier, d'un protocole d'accord engageant.

Les Groupes RB Développement et HMGT sont respectivement spécialisés dans la fabrication de portails/clôtures et de volets battants/coulissants. Leur rapprochement permettra la constitution d'un acteur majeur de la menuiserie extérieure en France avec un CA proche de 40 M€.

Présent à la fois auprès d'enseignes de la distribution et de professionnels installateurs (indépendants ou en réseau) avec les marques Jardimat, Thiebaut, Aluconcept et Voréal, le nouvel ensemble profitera de la mutualisation des compétences et des ressources pour un accompagnement encore meilleur de ses clients.

D'un point de vue industriel, le groupe devient l'un des tous premiers fabricants indépendants de menuiseries extérieures avec 4 unités de production dans l'Est (en Alsace, Bourgogne, Franche Comté et Lorraine) et près de 250 personnes.

Le rapprochement est apparu évident aux deux familles qui partagent les mêmes valeurs d'indépendance, de pérennité et de proximité, ainsi que les mêmes objectifs de croissance.

La nouvelle équipe de direction organisée autour de René Burgermeister, de son fils Antoine et de Jean-Marc et Sylvain Thiebaut, entend profiter des complémentarités de leurs deux entreprises pour accentuer le développement du groupe, notamment via l'élargissement des gammes de produits et services, l'export et éventuellement de nouvelles croissances externes.

A propos de RB Développement



Créé en 2004 par René Burgermeister, RB Développement est aujourd'hui l'un des premiers fabricants français de portails, clôtures et garde-corps.

Le groupe dispose de deux marques reconnues, dont les produits sont 100% fabrication française. Jardimat distribue l'une des gammes grand public les plus complètes du marché avec une offre multi-matière (aluminium, bois, fer et PVC) que l'on retrouve dans les enseignes nationales de bricolage et de négoce. Aluconcept travaille spécialement l'aluminium et accompagne les professionnels installateurs sur des projets sur-mesure et haut de gamme.

A propos de HMGT



Fondé en 1966 par Guy Thiebaut, HMGT distribue les marques Thiebaut et Voréal. Le groupe présent sur l'ensemble du marché national est un acteur majeur dans la fabrication de volets battants et coulissants. Il s'est également développé sur les marchés des pergolas bioclimatiques et des portes de garage. D'un positionnement moyen/haut de gamme, tous les produits sont vendus sur-mesure, Origine France Garantie, à une clientèle de professionnels installateurs. Depuis les années 70, l'entreprise a su développer son expertise successivement dans le bois, le PVC et l'aluminium, lui permettant aujourd'hui de proposer l'une des offres les plus qualitatives de la profession.

Conseils de l'opération

Banquiers Conseils : pour HMGT : KPMG Corporate Finance (Michel Paolucci, Nicolas Manceau)

Conseils juridiques : pour RB Développement : Corporate (David Ramos, Bastien Moraga), Fiscal (Céline Martin), Social (Anne-Sophie Le Duigou) / pour HMGT : Fidal Epinal (Laurence Bontemps, Laurence Leclerc)

Audit Financier : pour RB Développement : LNA (Laurent Nadjar, Laurent Desseaux) / pour HMGT : KPMG Epinal (David Limbach, Aurélien Quilgars)